

## **ABS Aue mit neuen Kräften in die nächste Spielzeit**

Der Termin für Spielerwechsel in Deutschland ist überschritten und auch der SV ABS Aue kann einige Neuzugänge vermelden, die den Verein bereichern werden. Anzumerken ist, dass alle vier Neuzugänge junge Spieler sind, die ihre Leistungsstärke weiterhin verbessern können. Alle Spieler sind weiterhin in der Umgebung ansässige und wir hoffen, dass sie sich bei uns auf Anhieb wohlfühlen. Nun kurz zu den einzelnen Neuankömmlingen: Als erstes wäre Martin Mehlhorn zu nennen, der vom SG Medizin Jena nach Aue wechselt. In Thüringen spielte er in der starken Jenaer Kreisliga und wird auch beim ABS Aue auf Kreisebene im Spielbetrieb einsteigen. Neben Mehlhorn wechselte der Spitzenspieler Schuller vom Lößnitzer SV in die große Kreisstadt. Er gehörte in der abgelaufenen Saison zu den besten Spielern der ersten Kreisklasse. Ebenfalls im Kreis bekannt ist Marcel Kaldyk vom 1.TTV Schwarzenberg. Nach einem Jahr Pause möchte er wieder aktiv Punktspiele bestreiten und wird den SV ABS Aue ebenfalls verstärken. Schon länger im Trainingsbetrieb ist Neuzugang Dominic Sommer, der vom SV Lokomotive Altenburg nach Sachsen wechselt. Lange Zeit in Sachsen trainierend freut er sich auf neue Gegner und Herausforderungen im Punktspielbetrieb. Damit sollte auch die erste Herrenmannschaft gegenüber der letzten Saison etwas verstärkt sein, um in der oberen Tabellenhälfte mitspielen zu können. Die zur letzten Saison aufgestiegene zweite Herrenmannschaft sollte als oberstes Ziel den Klassenerhalt in der Bezirksklasse anstreben. Die dritte Vertretung kann durchaus um den Aufstieg in der 1. Kreisliga mitspielen und die vierte Herrenmannschaft hat durchaus das Potenzial nach den letztjährigen Aufstieg die 2. Kreisklasse zu halten. Im Nachwuchsbereich gilt es, sich spielerisch in der Kreisliga Jugend weiter zu steigern und mit dem nötigen Trainingsfleiß sollte dies auch gelingen. Zur neuen Saison verlassen uns Sportfreund Baumgärtel in Richtung Wildenau und Marcel Dietel wird für den SV Schnarrtanne zukünftig in der 2. Bezirksliga aufschlagen. Beiden wünschen wir viel Erfolg bei ihren zukünftigen Vereinen. Allen Mitgliedern wünschen wir eine erholsame Sommerpause, sodass mit neuen Kräften in die kommende Saison gestartet werden kann.

(Dominic Sommer)